

erhob er sich langsam, blieb aber noch da, weil er erst hören wollte, was die andern sagen.

Darauf jagte der Elefant: „So ein recht voller, reifer Maiskolben mit seinen goldgelben Körnern, das ist Euch etwas Delikates! Ich hab einen großen Acker voll, den muß ich doch gleich besuchen.“ Und damit schloß er seine Rede, blieb aber noch da, weil er erst hören wollte, was die andern sagen.

Nun kam der Stier daran, der meinte, schon vor Bergnügen wiederläuend: „Ein tüchtiges Fleck frisches Gras und eine anständige Portion süßen duftigen Klees zum Nachtisch, das ist mein Element! Ich muß doch gleich einmal nach meinem Kleeacker sehen.“ Und damit stand er auf, blieb aber noch da, weil er erst hören wollte, was der letzte sagt.

Der Löwe stand gleich selber auf und reckte und streckte sich an dem Felsblock empor, daß sein Kachen ganz nahe bei den Kindern war, und sagte: „Mir schmeckt am besten warmes Blut und frisches Fleisch besonders von jungen, zarten Tieren.“

„Ach, Du Böser!“ riefen da Adamchen und Evchen, „da werden sie ja tot davon und Du thust ihnen weh!“

„Es schadet ihnen gar nichts,“ erwiderte der Löwe, „denn sie werden nachher alle wieder lebendig. Und weh thut es ihnen auch nicht,“ sagte er weiter und fragte die Kinder ganz freundlich: „Soll ich Euch einmal fressen?“

Adamchen aber erwiderte: „Da müßten wir doch unsern lieben Papa Herrgott erst fragen.“

„Ja so!“ sprach da der Löwe und that seine Vorderpfoten vom Felsblock herab auf den Boden. „Da will ich mich anderweit umthun.“

Und nun hob der Elefant die Kinderchen wieder herab, und sie nahmen alle Abschied voneinander, denn auch die vier Kleinen sagten, sie wollten nun ihren Berrichtungen nachgehen. Der Felsblock blieb ganz allein zurück auf der prächtigen Waldwiese bei seinen lieben Blumen, die sich an ihn schmiegeten.

Die Kinder hatten ihre Stecken zur Hand genommen und stiegen nun durch das Thor den Berg hinauf. Sie hielten sich wieder bei den Händchen und schlenkerten sie.

Der Berg war sehr hoch und oben hörte der Wald auf, der schönen Aussicht wegen. Ach, da sahen sie nun erst, wie ungeheuer groß der Garten ihres lieben Papa Herrgott war, denn über weite Auen und Seen hin sahen sie wieder ferne Berge und nirgends ein Ende.